

Muy buena semana colegas

Reciban un cariñoso saludo

Mi compromiso en esta candidatura al Consejo Superior de la Universidad de Talca es asegurar que las diversas áreas del conocimiento participen en las decisiones estratégicas y plan de desarrollo institucional, velando por una sólida perspectiva de género que promueva la equidad. Así mismo, quiero seguir fortaleciendo nuestro vínculo entre universidad y comunidad.

Que nuestro profundo sentir académico y encuentro entre disciplinas tengan un rol fundamental en el nuevo Consejo Superior.

Les invito a apoyarme este próximo miércoles 25 de junio.

Vota Marcela Lillo

Musicalmente,

